
Protokoll der AG Verkehr: Sitzung am 09.12.2015 

Ort: Stadtteilladen Wilhelmstadt                                        Zeitraum:   19:00 Uhr - 21:00 Uhr

* Die vorgeschlagenen Tagesordnungspunkte unter, Sonstiges, werden innerhalb des 
Sitzungsverlaufs zeitlich vorangestellt. Die vorgeschlagenen Hauptpunkte der 
Tagesordnung werden nachfolgend behandelt.

*  Das  Protokoll  der  AG  Verkehr  der  Sitzung  vom  11.  November  2015  wird  mit  der
Veränderungsvorschlägen von Herrn Reimann (Planungsbüro LK Argus) kurz vorgestellt.
Die Teilnehmer stimmen dem zu. Das Protokoll wird in der revidierten Fassung innerhalb
des  Verteilers  der  AG  Verkehr  weitergeleitet  und  auf  der  Webseite  zugänglich  und
archiviert.

* Straßenbäume in der Wilhelmstadt - Dieser Tagesordnungspunkt wird hinsichtlich einer
genaueren Betrachtung und einer  vorliegenden Ausarbeitung  aus den Reihen der  AG
Verkehr zurückgestellt.  

* Vorstellungspräsentation der AG Verkehr, Stand der Umsetzung. Die Erstellung durch
Herr  Ritter  und Herrn Meyer  ist  in  der  Bearbeitung.  Zur  geplanten 50´ten Sitzung der
Stadtteilvertretung soll die eigene Terminvorgabe spätestens erfüllt sein. 

* Pflasteraustausch im Bereich des Fußweges Jägerstraße 

Innerhalb  der  nächsten  Sanierungsbeiratssitzung  soll,  seitens  der  AG  Verkehr,  die
bauliche  Veränderung  von  Pflasterungen  in  den  Gehwegbereichen  des
Sanierungsgebietes  erwähnt werden. Als Beispiel wird hier der Bereich der Jägerstraße
genannt, zwischen Beyer- und Weverstraße. Gerade ältere Mitbürger haben Probleme mit
"unregelmäßigen"  Pflasterungen,  hier  ist  es  die  Pflasterung  auschließlich  mit
Mosaikpflaster. Die Gegwegnutzung mit Rollatoren fällt schwer und ist unangenehm. Eine
schriftliche  Eingabe,  zur  Beschlussfassung,  innerhalb  der  Stadtteilvertretung  wird
vorbereitet.

*  Bericht  aus  dem  Sanierungsbeirat.  Herr  Meyer  berichtet  aus  der  Sitzung  der
Sanierungsbeiratssitzung  vom  02.12.2015.  Seine  vollständige  Teilnahme  war,  aus
persönlichen Gründen, an diesem Tag nicht möglich. Die anwesenden Teilnehmer wurden
im Rahmen der Sitzung der Stadtteilvertretung, am gleichen Tag, von Herrn Wilke (KoSP)
über die Planungen im Berich des Altarmes der Havel und im Bereich der Götelstraße
(Bereich ca.  zwischen Haus Nr.  77 -  Nr.  110) vorab gut  informiert.  Die drei  geplanten
Ausbauvarianten sind in Papierform derzeit auf Stelltafeln innerhalb des Stadtteilladens
einsehbar. Herr Meyer sagt zu, sich um die Lieferung entsprechender digitaler Dateien zu
kümmern  -  Gleiches  gilt  für  die  Beschaffung  einer  Planunterlage,  zu  den
Feuerwehraufstellflächen am Metzer Platz.
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- Hauptpunkte der Tagesordnung:

* Berichte/Nachlese: Begehung der Pichelsdorfer Straße am 26.11.2015 und Nachlese der
AG Verkehr vom 11.11.2015

Herr  Rentzsch,  Herr  Tantow  und  Herr  Meyer  berichten  von  der  Begehung  der
Pichelsdorfer Straße, am 26.11.2015, mit Vertretern der bezirklichen Verwaltung und der
Senatsverwaltung.

-  Es  soll  noch  ein  zusammenfassendes  Begehungsprotokoll,  erstellt  von  Bezirks-
verwaltung und KoSP folgen.

- Die im Verlauf der Begehung, dem Sinne nach entstandene Feststellung, die 

"Pichelsdorfer Straße sei abgewohnt",  

wird  als  eine  maßgebliche  Beurteilung  erwähnt.  Im  Nachgang  diskutieren  die
Sitzungsteilnehmer  viele  Detailfragen  zur  Pichelsdorfer  Straße,  wie  zum  gesamten
Sanierungsgebiet.  Die  nachfolgende  Aufstellung,  erhebt  keinen  Anspruch  auf
Vollständigkeit, als Umriss ausstehender künftiger Beschäftigungsfelder, soll das vorerst
genügen.

- Gesamtkonzeption (Baumkonzept/Beleuchtungskonzept/Pflasterungskonzept)

- Einfahrtbereich Heerstraße (Säule mit Keramikmotiven - noch auffindbar?)

- Gestaltung der Kreuzung Pichelsdorfer Straße / Weißenburger Straße (Umwandlung in
eine Einmündung, durch bauliche Veränderung im weslichen Bereich der Weißenburger
Straße)

- Teilhabe der Bürger an der Finanzierungplanung im Sanierungsgebiet. (u.a. Aufnahme in
den  Ausschreibungsverteiler  und  Übermittlung  eines  "rohen"  Kostenrahmens  innerhalb
einzelner Baulose. 

12.12.2015  Frank Meyer
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